



Les internes de Médecine Générale soutiennent la mobilisation du 14 novembre

Le système de santé connaît une crise majeure : nombre de ses acteurs rejoignent le mouvement initié par les Collectifs Inter-Urgences et Inter-Hôpitaux, et appellent à manifester aujourd'hui pour dénoncer ses dysfonctionnements délétères pour les conditions de travail des soignants et surtout pour la prise en charge des patients.

L'ensemble des professions de santé doit pouvoir travailler de concert au profit du patient, notamment avec une véritable articulation entre la ville et l'Hôpital, et des conditions de travail décentes.

Les revendications globales de **demande de moyens humains et financiers pour l'Hôpital Public et pour le système de santé en général** apparaissent **légitimes et nécessaires**.

Parce qu'il est urgent que des solutions pérennes soient trouvées, les internes de Médecine Générale apportent leur **soutien à cette mobilisation, et attendent du gouvernement un engagement clair en faveur d'un système de santé efficient et durable**.

Matthieu THOMAZO,
Porte-Parole.

Contacts Presse :

Matthieu THOMAZO - *Porte-Parole*
06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com

Marianne CINOT - *Présidente*
06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com



www.isnar-img.com